

NEWSLETTER GAMA MULTI GROUP

GamaWisata Fiesta

Beli Tiketnya Dapatkan Hadiahnya



Kumpulkan Poinnya dan
Dapatkan Cash back
(Rp 50.000 = 1 poin*)

Periode September 2013 - Maret 2014

GAMA WISATA

PEMIMPIN UMUM
M. Afrizal Hernandar

EDITOR
Indah Subadra

GRAFIS
Hidra Wira Buana

GAMA MULTI GROUP

Kantor Yogyakarta

Bulaksumur H-5 Yogyakarta

Telp : 0274 549426, 552433, 6491970

Fax : 0274 549427

Kantor Jakarta

Gedung UGM Samator Pendidikan

Lt. 10 Jl. Dr. Sahardjo No. 83 Tebet

Manggarai Jakarta Selatan

Telp/Fax : (021) 29069516

Email : gmum@gamamulti.com

www.gamamulti.com

Internalisasi Core Values Gama Multi Group

Slogan “Committed to deliver best solution and value enhancement” sudah sering terdengar dan terbaca akan tetapi sedikit yang memahami arti dari slogan itu, bahkan sebagian besar menganggap bahwa hal itu hanya sekedar slogan Gama Konsultan. Slogan tersebut sebenarnya memiliki makna yang lebih dalam yaitu menggambarkan 3 core values (nilai-nilai utama) dari Gama Multi Group. Nilai-nilai tersebut adalah *Commitment*, *Leadership* dan *Customer focus*. Nilai-nilai utama inilah yang mendefinisikan identitas perusahaan kita, apa yang kita percayai, arah, karakter dan budaya grup usaha kita. Nilai-nilai ini juga yang diturunkan ke masing-masing unit usaha dan *subsidiaries* untuk menyusun *corporate values* masing-masing sesuai jenis usahanya. Dengan kata lain, semua komponen organisasi, terutama kita sebagai aset SDM, harus memiliki *values* tersebut dalam karakter dan gerak operasional kita. Jika tidak, maka kita tidak fit atau layak berada di dalam Gama Multi Group!

Nilai pertama, yaitu *Commitment* mengandung makna bahwa seluruh elemen perusahaan wajib memiliki komitmen dalam men-

capai tujuan perusahaan. Wajib untuk saling mendukung dan kesediaan bekerja keras, bahkan di luar *job description*-nya jika perlu dan saat diperlukan, untuk menjaga dan mencapai tujuan usaha. Khususnya dalam slogan *Committed to deliver..*, kita wajib memiliki komitmen yang kuat dalam menjalankan, menghasilkan dan mengantarkan produk/layanan kita sampai ke tangan konsumen dengan baik. *Commitment* juga mengandung arti loyalitas terhadap apa yang menjadi tujuan perusahaan.

Nilai kedua adalah *Leadership*. Sederhananya bermakna, apa yang kita lakukan harus memiliki tujuan menjadi yang terbaik dan pemimpin di bidangnya. Selain itu juga bermakna bahwa kita harus memiliki kesiapan dalam memimpin, inovasi dan inisiatif untuk menuju kondisi yang lebih baik. Meskipun dengan sumber daya sangat terbatas, hal ini telah dapat dibuktikan dari keberhasilan beberapa unit usaha kita seperti SwaraGama yang menjadi stasiun radio no.1 bagi kalangan muda Yogyakarta, Gamatechno telah menjadi *software developer* terbesar di Jateng-DIY dan *market leader* bagi produk SI Perguruan Tinggi, Kantor Pos Bulaksumur terpilih sebagai agen pos terbaik tingkat nasional, Rumah Sehat dan Apotek yang terpilih sebagai apotek bintang 4 (tertinggi), begitu juga dengan Aino sebagai *pioneer* nasional solusi *e-payment multi-bank*. Kita perlu percaya bahwa ini mung-

kini dan bisa dilakukan! Terutama dengan dukungan penuh UGM sebagai *shareholder* kita.

Sedangkan slogan *..solution and value enhancement* menunjukkan bahwa Gama Multi fokus pada nilai utama ketiga yaitu *Customer Focus*. Gama Multi Group menempatkan customer/pelanggan dalam titik sentral aktifitas dan strategi usaha kita. Mulai dari perencanaan produk, organisasi, sistem kerja, operasional dan pelayanan, semua harus memikirkan konsumen dan apa yang terbaik bagi konsumen kita. Konsumen kita tidak hanya mendapatkan perhatian lebih, tetapi yang utama. Keberhasilan solusi dan kepuasan konsumen harus menjadi tujuan usaha kita.

Mari kita renungkan kembali *core values* Gama Multi Group ini dan jadikan pedoman dalam gerak langkah usaha kita. Hendaknya *stakeholder*/konsumen kita nantinya akan mengenal kita dengan nilai-nilai ini bahwa kita adalah perusahaan yang memiliki komitmen dalam menjalankan tugasnya, memiliki tujuan menjadi yang terbaik dan mengutamakan para pelanggan kita. Kami harapkan hal ini dapat mengilhami pembentukan *corporate values* secara spesifik, pada seluruh unit usaha & *subsidiaries*, dan dapat membentuk budaya kerja yang kita harapkan. Selamat tahun baru 2014, semoga kita selalu diberi kekuatan, keberuntungan dan kesuksesan dalam usaha-usaha kita. Amin..

Dinas Kesehatan Kota Serang Lakukan Studi Banding di Rumah Sehat dan Apotek UGM

Pada tanggal 30 oktober 2013 Rumah Sehat dan Apotek UGM dikunjungi oleh Dinas Kesehatan Serang, Provinsi Banten, dalam rangka studi banding mengenai sistem kefarmasian Rumah Sehat dan Apotek UGM. Dinas Kesehatan Provinsi D.I Yogyakarta mereferensikan Rumah Sehat & Apotek UGM sebagai tempat studi banding bagi dinas kesehatan-dinas kesehatan yang ada di Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah dan Jawa Timur.

Terpilihnya Rumah Sehat & Apotek UGM sebagai tempat studi banding tersebut disebabkan karena Rumah Sehat & Apotek UGM telah tiga kali berturut-turut menyandang apotek bintang empat (*4), dimana bintang 4 merupakan suatu penghargaan tertinggi bagi apotek-apotek yang ada di Yogyakarta dari Dinkes Yogyakarta. Rumah Sehat & Apotek UGM berhak mendapatkan bintang 4 tersebut karena memiliki *grade* yang sangat baik pada aspek legalitas,

administrasi, sarana prasarana, pelayanan dan aspek SDM.

Tujuan dari sertifikasi apotek ini adalah untuk meningkatkan mutu/kualitas sarana dan prasarana dari apotek-apotek yang ada di Yogyakarta dan sekitarnya. Menurut Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Rumah Sehat & Apotek UGM merupakan bukti real bagaimana Dinkes Yogyakarta sangat fokus pada apotek-apotek yang ada di Yogyakarta, Rumah Sehat & Apotek UGM patut

dicontoh oleh apotek-apotek lainnya karena telah memiliki sistem terpadu, dimana Rumah Sehat & Apotek memiliki 2 divisi, tidak hanya berhubungan dengan kesehatan tapi juga bergerak di bidang kecantikan. Selain itu juga selain fokus pada kefarmasian, Rumah Sehat & Apotek UGM juga fokus pada klinik. Klinik Rumah Sehat & Apotek UGM sangat mengandalkan tenaga apoteker, tanpa adanya apoteker, klinik Rumah Sehat & Apotek

UGM tidak akan bisa memberikan obat kepada pasien meskipun telah mendapatkan resep dari dokter. Berbeda dengan klinik-klinik pada umumnya, yang bisa memberikan obat tanpa melalui apoteker. Hal tersebut merupakan bukti bahwa Rumah Sehat & Apotek UGM mengutamakan *quality control* pada setiap pelayanannya.

Selain sertifikasi apotek, pada tahun 2014 Dinas Kesehatan Yogyakarta juga akan melakukan sertifikasi pada klinik-klinik yang

ada di Yogyakarta. Salah satu aspek yang dinilai antara lain keberadaan apoteker dan syarat UKL/UPL. Dalam hal ini, Rumah Sehat & Apotek UGM telah memiliki kedua aspek tersebut. Diharapkan Rumah Sehat & Apotek UGM akan kembali mendapatkan *grade* tertinggi baik pada apotek maupun kliniknya pada sertifikasi mutu Dinas Kesehatan Provinsi D.I Yogyakarta.

AUN/SEED-Net Lakukan Kunjungan ke Gama Multi Group

Pada tanggal 13 Desember 2013, Gama Multi Group menerima kunjungan dari AUN/SEED-Net (ASEAN University Network/ Southeast Asia Engineering Education Development Network). Dasar dari kunjungan tersebut adalah ketertarikan SEED-Net untuk mengetahui lebih dalam mengenai Perusahaan UGM, Gama Multi Group, dan anak perusahaan Gama Multi Group, Gamatechno-Aino.

AUN/SEED-Net merupakan sebuah jaringan ilmuwan yang telah sukses selama 10 tahun mengembangkan inovasi dan sumber daya manusia berkualitas tinggi untuk kawasan ASEAN. AUN/SEED-Net yang terdiri dari 26 lembaga anggota (institusi pendidikan terbaik) dari 10 negara ASEAN, termasuk di dalamnya UGM, UI, ITB dan ITS, mendapat dukungan akademis dari 14 universitas terkemuka di Jepang dalam pengembangan pendidikan khususnya di bidang *engineering*. AUN/SEED-Net didirikan secara resmi pada tahun 2001 dari inisiatif para pemimpin yang hadir pada ASEAN-Jepang Summit dan

ASEAN +3 Summit untuk pembangunan berkelanjutan ASEAN melalui pengembangan inovasi dan sumber daya manusia yang terampil dalam bidang teknik. AUN/SEED-Net di dukung penuh oleh Pemerintah Jepang melalui Japan International Cooperation Agency (JICA) dan sebagian oleh ASEAN Foundation, *member institution* (lembaga anggota) dan negara-negara anggota.

Pada pertemuan tersebut, *Unit Chief & Deputy Chief Coordinator Research & Network Promotion Unit* AUN/SEED-Net, Kobayashi Tokumitsu, lebih khusus menanyakan tentang konsep Gama Multi Group dalam *business development* di UGM, bagaimana Gama Multi Group dapat mengelola bisnis UGM sedemikian besarnya hingga memiliki 15 unit usaha yang sedang berkembang dan menguntungkan dengan kinerja yang sangat baik.

Setelah mengunjungi dan melakukan diskusi tentang bisnis di Gama Multi, kunjungan dilanjutkan ke Gamatechno. Dalam kunjungannya tersebut, SEED-Net lebih fokus pada IT dan *e-*

ticketing, khususnya mengenai kesuksesan Gamatechno pada bisnis pengembangan *software* manajemen informasi perguruan tinggi dan transportasi termasuk *achievement* Gamatechno-Aino dalam mengerjakan *e-ticketing* Transjarkarta, Transjogja dan Trans Batik Solo.

Diakhir kunjungan, Gama Multi Group dan SEED-Net berharap nantinya akan ada kerjasama diantara kedua belah pihak, khususnya mengenai riset, pengembangan inovasi dan SDM yang berkualitas tinggi, dimana hal tersebut sesuai dengan keinginan Gama Multi Group yang akan tetap fokus untuk berada di dunia bisnis yang berbasis pengetahuan dan riset.

Gama Wisata Berpartisipasi dalam Kongres Nasional Indonesian Orthopaedic Association (IOA)

Pada tanggal 20-23 November 2013 diselenggarakan Kongres Nasional Indonesian Orthopaedic Association (IOA) ke-18 sekaligus workshop dengan American Academy of Orthopaedic Surgeons (AAOS) di Royal Ambarukmo Hotel, Yogyakarta, Indonesia. Untuk pertama kalinya, IOA mengadakan pertemuan yang berkolaborasi dengan AAOS. Pertemuan gabungan ini menjadi pertemuan besar yang menghasilkan sertifikat yang disahkan oleh AAOS. Pertemuan tersebut dikemas dengan beberapa Lokakarya ortopedi favorit pada tanggal 23 November 2013.

Dalam hal ini PT. Gama

Wisata, anak perusahaan Gama Multi Group, dipercaya oleh Asosiasi Ortopedi Indonesia Yogyakarta, Departemen Ortopedi & Traumatologi, Rumah Sakit Umum Sardjito sebagai mitra pendamping untuk beberapa kegiatan tour pada pertemuan tersebut. Gama Wisata akan menangani *Incentive tour*, akomodasi dan seluruh kebutuhan transport pada salah satu program kegiatan tersebut. Lokasi-lokasi yang dikunjungi pada kegiatan tersebut antara lain Mount Merapi (*Lava Tour*), Ullen Sentalu Museum, Ratu Boko Site, Abaya Giri Sumber Watun, Mirota Batik, Gadri House of Royal Ambarukmo

Hotel dan lain sebagainya.

AOI/PABOI (Perkumpulan Ahli Bedah Ortopaedi Indonesia) merupakan perkumpulan profesi yang membuat kurikulum pendidikan ahli bedah orthopaedi di Indonesia. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk mendorong perkembangan pengobatan klinis dan aplikasi yang sesuai dengan pengetahuan baru dalam trauma ortopedi. Melibatkan pembicara internasional dan nasional di bidang ortopedi. Pertemuan ini meliputi Rapat Bisnis Asosiasi Ortopedi Indonesia, *International Lecture* oleh



Gama Multi Finance

Angsuran dengan **margin 9,5%*** per tahun



REKSA DANA UGM CIMB-PRINCIPAL BALANCED

Reksa Dana UGM CIMB-Principal Balanced diperuntukkan bagi masyarakat umum, keluarga besar termasuk alumni dan civitas akademika Universitas Gadjah Mada

reksa dana
pahami, nikmati!

CIMB Principal ASSET MANAGEMENT





Gama Logistik Agen resmi RPX & Fedex Yogyakarta



- 1 Hari sampai
- Tarif Murah
- Trace & Tracking
- Pick up Service
- City Courier
- Domestic & International Courier

PAKET MEETING FULLBOARD UNIVERSITY CLUB HOTEL

Paket Single.....	Rp. 700.000,-/pax
(1 Kamar dihuni 1 orang)	
Paket Double.....	Rp. 450.000,-/pax
(1 Kamar dihuni 2 orang)	
Paket Triple.....	Rp. 300.000,-/pax
(1 Kamar dihuni 3 orang)	



Termasuk Fasilitas :

- 1 Kamar (standard/Standard Deluxe)
- 2 x Rehat kopi
- 1 x Makan Pagi
- 1 x Makan Siang
- Free Meeting Room
- 1 Wireless 2 Mike 1 Cable
- Air Mineral Candies
- 1 LCD + Screen
- 1 White Board
- 1 Flip Chart
- Spanduk Luar atau Dalam
- Dry Garden



UNIVERSITY CLUB
Hotel & Convention

para ahli AAOS, Sub-Spesialisasi Kuliah, Presentasi *Paper*, *Workshop*, *Ladies Program* dan juga *Medical&Pharmacy Exhibition*.

Selain meng-handle beberapa kegiatan tour pada salah satu program kegiatan, Gama Wisata juga berpartisipasi dalam kegiatan

Ibu Orthopaedi Yogyakarta. Gama Wisata menampilkan program unggulan rutinnya yaitu Gama Wisata Fiesta.

Gama Multi Group Berperan Serta dalam Research Week dan Innovation Expo UGM 2013

Dalam rangka Dies Natalis ke-64, UGM kembali menggelar Research Week dan Innovation Expo UGM untuk menampilkan karya

penelitian, pengabdian kepada masyarakat dan layanan UGM yang meliputi inovasi dan hasil penelitian seluruh fakultas, pusat studi, dan unit-unit usaha yang tergabung dalam Gama Multi Group juga beragam layanan universitas seperti TI dan perpustakaan. Pameran tersebut diselenggarakan di Grha Sabha Pramana pada tanggal 13-17 November 2013. Pembukaan Research Week dan Innovation Expo UGM 2013 diresmikan oleh Rektor UGM, Prof. Dr. Pratikno, M.Soc.Sc. pada pukul 08.00 WIB.

Gama Multi Group turut serta dalam pameran tersebut dengan mengam-

bil tema "Go Green" yang menampilkan inovasi-inovasi *update* dari seluruh unit usaha dan *subsidiaries* Gama Multi Group. Swayasa Prakarsa yang membawahi Gama Herbal Indonesia dan Heprogama menampilkan inovasi berupa produk-produk herbal dan alat-alat kesehatan yang diproduksi dengan pengawasan kualitas terbaik. Produk-produk yang ditampilkan Gama Herbal antara lain GamaOptima, GamaDiab, Kalkugama, GamaTensi, GamaTerol, Imunogama, GamaSlim, GamaLive dan GamaFlue. Sedangkan Heprogama menampilkan Gama-CHA, alat kesehatan berupa komposit (Ca6(PO4)10(OH)2) dan air yang digunakan sebagai material pengganti tulang yang dipergunakan untuk *implant* pada bidang kedokteran gigi.

Inovasi lain dari Gama Multi Group yang ditampilkan adalah inovasi dari Aino-Gamatechno yang berupa *Vending Machine*, setelah sebelumnya Aino-Gamatechno mempunyai inovasi mengenai solusi system tiket elektronik (*e-ticketing*) modern berbasis *smartcard* yang alat pembayaran tiketnya diletakkan

di dalam *shelter* (halte) dalam bentuk gate. *Vending Machine* merupakan alat yang digunakan untuk memfasilitasi pembelian kartu perdana tiket elektronik, isi ulang dan cek saldo hingga aktivasi dan perpanjangan gamacard untuk kebutuhan *e-ticketing* pada transportasi umum. Kartu gamacard tersebut kedepannya dapat diintegrasikan sebagai kartu tiket elektronik mahasiswa untuk menggunakan transjogja.

Berbeda dengan Gamatechno-Aino yang menampilkan inovasi di bidang IT, Swaragama Group juga turut serta dengan konsep *live experience*-nya. Swaragama menampilkan studio mini yang unik, sehingga para pengunjung dapat merasakan atmosfer real studio Radio Swaragama. Para pengunjung dapat berlatih dan mencoba untuk menyiarkan berita secara *on air* di studio tersebut yang dipandu oleh para penyiar Radio Swaragama. Konsep tersebut bertujuan untuk memperkenalkan para pengunjung pada organisasi stasiun radio dan keterampilan dasar seni siaran radio.

Gama Multi Group Sponsori Kegiatan Sosial Dies Natalis UGM 2013

Inspiring Bulaksumur Urban Community (IBUC) merupakan rangkaian kegiatan yang diadakan UniverGM dan di-support oleh Gama Multi

Group dalam rangka dies natalis ke 64 sebagai bentuk pengabdian UGM kepada masyarakat. Rangkaian kegiatan program ini antara lain yaitu pemerik-
saan kesehatan, konsultasi dokter, sunatan massal, edukasi bahaya pen-

University Club Hotel & Convention Selenggarakan Malam Tahun Baru Semarak Kampoeng Jogja

Perkembangan konsep MICE di dunia perhotelan Indonesia telah melaju dengan pesat. Seiring dengan perkembangan tersebut, University Club Hotel & Convention juga telah mengalami kemajuan yang sangat baik dan menjadi tempat pilihan utama bagi masyarakat Yogyakarta, bahkan bagi seluruh masyarakat Indonesia. University Club Hotel dengan konsep MICE nya selalu ramai digunakan untuk event-event baik regional, nasional maupun internasional. Hal tersebut disebabkan karena UC Hotel telah memiliki reputasi yang sangat baik selain lokasinya yang strategis, profesional dan memiliki atmosfer yang penuh dengan keramahtamahan.

Untuk mempererat hubungan antara mitra bisnis dan membangun hubungan baik dengan para pelanggan, UC Hotel mengadakan acara perayaan pergantian tahun 2013 menyambut tahun 2014 dengan tema "Semarak Kampoeng Jogja". Acara tersebut diselenggarakan di Bulaksumur hall pada tanggal 31 Desember 2013, pukul 20.00 – 01.00 .

Semarak Kampoeng Jogja dime-riahkan dengan acara *magician show*,

performance dance, *dance* bersama, *unique dinner* dan pengundian *doorprize*. Acara tersebut di-handle sepenuhnya oleh *crew* University Club Hotel, dimana *crew* UC telah banyak meng-handle acara baik dalam *international event* maupun *national event*. Tidak hanya acara *international conference*, *national conference*, seminar, *workshop*, *wedding*, UC Hotel pun mampu menyelenggarakan even-even lain seperti pesta perayaan pergantian tahun.

Konsep yang diambil UC Hotel dalam pesta pergantian tahun tersebut sangat unik dan berbeda dengan tema yang diambil sebagian besar hotel pada umumnya, dimana sebagian besar hotel selalu menampilkan acara dengan konsep *modern performance*. UC Hotel dengan bangga menampilkan acara dengan nuansa budaya Yogyakarta. Konsep tersebut diambil agar para tamu dari luar daerah bisa merasakan nuansa Yogyakarta lebih dalam. Dengan menghadirkan konsep tersebut, UC Hotel turut serta memajukan dan melestarikan budaya Indonesia pada umumnya dan budaya Yoga pada khususnya.

Selain konsep acara yang unik, UC Hotel juga banyak menyediakan *food stall* dengan menghadirkan *traditional concept*, diantaranya terdapat pojok *angkring*, *salad bar display*, *java gudeg*, *stall* kampong bunderan UGM, *stall* alun-alun lor dan *dessert* pojok sekip. Fitur-fitur tersebut secara keseluruhan ter-gabung pada acara pe-rayaan tahun tersebut. Untuk memeriahkan acara tersebut, para mitra UC Hotel juga ikut ber-partisipasi mensponsori acara ini. Para mitra bisnis UC Hotel tersebut antara lain PT. Amidis Tirta Mulya, Aghata Photo, Digital Printing Reffo, Matta Tour & Travel dan lain sebagainya.



TITIP · JUAL · BELI

PUSAT BARANG BEKAS BERKUALITAS

Secondhand & Baru



Kunjungi kami di :

Ruko UGM No 3-4
Jl. Agro UGM, Karangbendo,
Caturtunggal, Depok,
Sleman, Yogyakarta

Info lebih lanjut hubungi:
588818 / 588717



Gama Konsultan

Pelatihan Gama Konsultan

- Pelatihan General Affairs
- Pelatihan Contract Drafting
- Pelatihan Protokoler
- Pelatihan Master of Ceremony (MC)
- Pelatihan Manajemen
- Pelatihan Building Management
- Pelatihan Kearsipan
- Pelatihan Sistem Informasi Geografis (SIG)
- Pelatihan Pengembangan Pasar
- Pelatihan Pengembangan Desa

Contact Person :

M. Rachmadian Narotama
(081578713340, 0274-549426)
www.gamakonsultan.com

Gamatechno Kembali Berperan Serta Dalam Rakornas Aptikom

Gamatechno kembali berperan serta dalam Rakornas Aptikom 2013, setelah tahun lalu di Medan, Sumatera Utara, Rakornas Aptikom tahun ini diadakan di Samarinda Kalimantan Timur dengan peserta dari berbagai instansi pemerintahan, anggota aptikom, dan kalangan industri seperti Gamatechno. Diadakan di Mesra International Hotel Samarinda, rangkaian acara dimulai tanggal 31 Oktober 2013 dengan malam penganugerahan ICT Pura dan AKUSO (Apresiasi Kreativitas Universal Service Obligation) sebagai acara pembukanya. Acara ini adalah bentuk apresiasi pemerintah terhadap daerah-daerah yang menunjukkan komitmen lebih dalam bidang TIK. Penghargaan ICT Pura dan AKUSO 2013 berlangsung di Ball Room Hotel Bumi Senyuir Samarinda.

Hari kedua masuk ke acara inti yaitu rapat koordinasi, dimulai dengan pemaparan kegiatan Aptikom selama

2012-2013, pemaparan hasil program strategis, pembahasan pokja, dan lain sebagainya. Setelah itu acara dilanjutkan kembali dengan *pararel session* berupa seminar nasional dengan kegiatan pemaparan *call paper* oleh 90 pemateri se-Indonesia yang terbagi dalam 6 ruang diskusi dan 1 ruang ball room Hotel Mesra.

Gamatechno, melalui Direktur Utama sendiri memberikan paparan mengenai Gamatechno dan produk *Campus Suite* yang didedikasikan untuk pengelolaan perguruan tinggi dari pendaftaran mahasiswa sampai alumni dan karir. Gamatechno juga memberikan *update* mengenai perkembangan sistem informasi untuk perguruan tinggi sebagai bentuk komitmen Gamatechno selalu melakukan inovasi dan memberikan produk yang terbaik untuk kliennya yang tersebar dari Sabang sampai Me-
rauke.

Rangkaian acara Rakornas Aptikom diakhiri pada hari ketiga dengan mengunjungi daerah wisata Kutai Karta Negara. Acara Rakornas tahun ini diharapkan dapat merumuskan berbagai rekomendasi bagi pengembangan dunia pendidikan khususnya di bidang Teknologi Informasi dan terjalannya kerjasama antara pemerintah, perguruan tinggi, dan industri bagi tercapainya tujuan akselerasi pendidikan di bidang teknologi informasi di Indone-
sia.

Soft Opening Kantor L-5 Sekip Yogyakarta Januari 2014

GAMA WISATA

KANTOR POS
BULAKSUMUR YOGYAKARTA

LOGISTIK

GAMA
KORPORASI

Selamat kepada Pemenang Teka-Teki Silang Newsletter Gama Multi Group volume 5

1. Arif Purnomo (Div. HRD Holding)
2. Irpantri (Bag. Kerjasama UGM)
3. Esti Purnomo (Unit GMF)

Hadiah dapat diambil di Kantor Gama Multi Group Bulaksumur H-5 Yogyakarta